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Requer do Poder Executivo 
Municipal, a notificação da 
Concessionária de Energia 
Elétrica RGE, subestação 
Caçapava do Sul, para que a 
mesma realize com a máxima 
urgência, a limpeza da área em 
seu domínio localizada na Av. 
Waldemar Seixas, cruzamento 
com a Rua Doralina Silveira dos 
Santos, Bairro São Judas 
Tadeu. 

Senhor Presidente, 

Senhorés Vereadores: 

	

O Vereador abaixo, 	gado membro efetivo desta Colenda Casa das Leis, 
após tramitação, em iformidade com o que determina o Regimento Interno, 
requer do Poder Exec io, através da Administração Municipal, como segue: 

- A notificação da Ci icessionaria de Energia Elétrica RGE, subestação 
Caçapava do Sul, pa i que a mesma realize com a máxima urgência, a 
limpeza da área em eu domínio localizada na Av. Wa!dernar Seixas, 

	

cruzamento com a R a Doralina Silveira dos Santos, Bairro São Judas 
	CN 

Tadeu. 

A apreciaão dos Nobres Pares. 

SALA DAS SESSÕES GENERAL JOÃO MANOEL DELIMAE 
SILVA, 09 DE NOVEMBRO DE 2020. 

Lui(Fk4iidb Tfíe 

/. /Vereador (PT) 
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JUSTIFICATIVA: 

Justifica-se a presente matéria, tendo em vista, as constantes 
solicitações feitas por moradores e não atendidas pela prefeitura. Neste caso é 
obrigação do Executivo Municipal notificar a empresa responsável, para que 
ela realize a limpeza. Visto que o local se tronou foco de proliferação de todos 
os tipos de animais peçohentos e pragas. 

Outra preoupação dos moradores é com a chegada do verão, 
onde aumenta a populaço de mosquitos, o que deixar os moradores em alerta 
devido o mosquito da dengue. O descarte inconsciente do lixo doméstico 
também é um fator que indigna os moradores do entorno da referida área. 

E por fim salientamos que bem próximo, existe um 
empreendimento do seguimento alimentício (padaria), que vem sofrendo com 
tudo isso. 

SALA DAS SESSÕES GENERAL JOÃO MANOEL DE LIMA E 
SILVA, 09 DE NOVEMBRO DE 2020. 

Luis Fernando Torres 
Vereador (PT) 
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